

28.07.2020

Geschäftsstelle des Stadtrechtsausschusses für Publikumsverkehr geöffnet

Die Geschäftsstelle des Stadtrechtsausschusses ist ab Montag, den 3. August 2020, wieder für den Publikumsverkehr geöffnet. Allerdings ist eine vorherige Terminvereinbarung per Telefon oder E-Mail erforderlich. Die Bürger*innen werden gebeten, bei der Vorsprache die allgemeinen Corona-Schutzmaßnahmen wie Maskenpflicht und Abstandsregeln einzuhalten. Gleichzeitig entfällt mit der Öffnung für Publikumsverkehr ab Montag die Möglichkeit, Widersprüche durch eine einfache E-Mail einzulegen.

Die Ansprechpersonen des Stadtrechtsausschusses sind Sylvia Gutsche, sylvia.gutsche@ludwigshafen.de, Telefon 0621-504-2627, und Andreas Westermann, andreas.westermann@ludwigshafen.de, Telefon 0621-504-2381.